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停车难题并非无解之题

三站如何发展

你来出出主意
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@客观看世界：大家对三站是再熟悉不过了，三站的利弊
相信大家都很明白，那么对于三站改造升级，你怎么看？

□毛旭松
qlwbmxs@vip. 163 .com
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嬉笑怒骂

大超市造假

应当严惩
回应《酒有馊味？原是沃尔玛售
假》

烟台沃尔玛超市售假酒令
人震惊。超市这不是搬起石头砸
自己的脚吗？众所周知，人们喜
欢到超市购物，就是喜欢它舒适
干净的购物环境，还有明码标价
的正品真货。从这里还可以看出
一些漏洞，厂家在停止经营前一
定要在超市发布公告，消费者发
现问题也一定要投诉。我们的监
管部门一定也要定期检查，发现
问题，严惩不贷。(张庆金)

只有不堵心

才能不堵车
回应《看见车来了，却挤不上去》

学校安排学生上晚自习，
有很多原因在里面，一下子取
消或者大幅度压缩自习时间不
太现实。虽然烟台一中校门口
堵车问题经社会各界的努力，
前一阶段得到有效缓解，但如
何解决学生晚自习放学回家乘
车的新问题，又迫在眉睫，因为
孩子上完晚自习已经八九点
钟，深冬季节地冻天寒，能否及
时顺利地回到家里，最让学校
和家长牵肠挂肚。假如孩子放
学乘不上公交，就难免有家长
又在晚上开着私家车来学校车
接车送，届时校门前又停满车
辆，造成新的交通拥堵，前期的
努力基本上成了无用功。

防止“车堵”再回潮，解决
家长“心堵”，仍需要各方面上
上下下的努力，特别是公交部
门需尽早与学校方面进行对接
搞好沟通，掌握有关信息，临时
调度车辆加大运力；校方也要
严格遵守作息时间，在规定的
离校时间，组织好学生集体乘
车。只要孩子平平安安地上下
学，家长放心不“堵心”，自然少
了“堵车”的麻烦。(于华)

@ttttak：三站作为烟台
市的门面，的确应该好好规
划一下。感觉三站现在的定
位和档次太低了点，假货又
多，交通拥堵，也给外地客
人留下了十分不好的印象。

@网友：对于交通拥堵
来说，最应提上日程的是建
一个过街天桥，这能有效解
决行人的过马路问题。

@论坛网友：今天去振
华商厦，明显感觉这一商业
圈已经形成，东西齐全档次
高，停车也方便。反观三站
市场，店铺杂乱，又都是大
棚式的，应该升级改造了，
也算跟上时代潮流，提高定
位档次，提高硬件水平和商

品质量，也要规划地下停车
场，这样能有效缓解目前的
问题。

@冰火中天：烟台汽车
站是造成市区交通不通畅
的最大梗阻，三站市场及周
边形态是烟台自身最难治
的地方。

@客观看世界：站在市场
经营者的角度，三站市场发
展越大越好，经营品种越齐
全越好，人流越大越好，但作
为城市的管理者还应该考虑
三站市场扩大经营后，带来
的交通拥堵等问题，市场的
不断扩大，没有道路、停车场
等配套工程是不行的，否则，
规模扩大到一定程度，因交

通等问题造成人流不够，买
卖必然受影响。

@上等兵：现在我个人
节假日基本就不去三站，因
为周边交通拥堵，停车也困
难，相信这也是很多人不去
三站的原因。如果要原地大
力发展三站市场，就要尽早
规划周边道路，并尽早实施
改造，以方便人流、车流进
出三站，如果不能将周边交
通设施改造地符合三站市
场的发展，就应该引导三站
市场适当分流，建设分市
场，既不影响三站的发展，
也可以尽可能地降低对城
市交通的影响。

来源：17路论坛

世界上的事情，最忌讳的就
是个十全十美，你看那天上的月
亮，一旦圆满了，马上就要亏厌；
树上的果子，一旦熟透了，马上
就要坠落。凡事总要稍留欠缺，
才能持恒。 ——— 莫言(作家))

年纪越大，对一些社会热点
中的个人事件越谨慎发言，原因
如下，一，明白自己知识结构欠
缺，不妄语。二，信息不对称，下
判断难免偏颇。三，私德的事情
和公权的事不可混为一谈，前者
即使有错，错极有限。四，推己及
人，设身处地，真的不敢那么理
直气壮品评。你确信你的道德优
越感在彼人彼境还能保持？

——— 晓昱(作家)

新闻：28日，国家广电总局宣
布停播江苏教育电视台竞猜节目

《棒棒棒》，并要求严禁丑闻劣迹
者出镜。干露露母女曾在该节目
上撒野，口出污言秽语。干露露母
亲回应称，“别人给我钱，我才骂
人的”。干露露母亲还表示，节目
录一半有人当面骂我们，这肯定
是有人安排的。(都市女报)

点评：这回广电总局的做法
终于得到社会舆论的普遍赞扬。

新 闻 ：本 月 北 京 共 有
1264862人参加购车摇号，中签
率再创新低，达1：67 . 2。在大多
人屡摇不中时，细心的市民发现
从今年5月至11月，“刘雪梅”这
个名字连续7个月中签，有人更
是戏言若再摇不中不妨改名“刘
雪梅”碰碰运气。(新京报)

点评：据网友调查，公安部交
通管理局有个领导也叫刘雪梅。

新闻：肯德基45天“速成鸡”
事件扑朔迷离。在肯德基供应商
粟海集团签约养殖场，记者看到
饲料袋上确实爬满苍蝇，但并未
发现被毒死的苍蝇尸体。只是很
少有鸡站立或走动，大多数是静
静卧着，最大的活动就是走到饲
料盆前“吃食喝水”。(广州日报)

点评：肯德基的“速成鸡”真
是标准的呆若木鸡。

为了能够有地停车，木钟厂
小区居民几乎把所有能停车的位
置都打上了车位桩，甚至楼长出
面协调安排各自单元楼停车问
题，这样做的结果让本来已经就
很紧张的停车位更显得紧张。

随着居民收入增加，有车族
愈发庞大，很多小区规划的停车
位已无法满足小区业主的需求，
由此衍生出的停车难题往往会让
邻里间为了抢车位而伤了和气。

抢停车位的方式花样百出，但收
效甚微，安装地锁、升降杆圈定停
车位，恐怕是木钟厂小区有车族
们解决停车问题的最后一招了。

把原本就不宽敞的小区空地
改成停车位，虽然一定程度上缓
解停车难题，但会引起小区其他
无车业主的反感。毕竟绿地、广场
属于全体业主，不能为了有车业
主的利益牺牲无车业主的利益。

车辆与车位的供需矛盾日益
尖锐，很多人认为停车难题无解。
其实难题未必就是死结，虽说车
满为患是不争事实，但还不至于

到了无地停车的地步，关键是要
合理调整和统一规划。

首先，充分挖掘小区空间。其
实面临停车难题的小区，粗看停得
满满当当，但仔细观察就会发现一
些横跨两个停车位等无秩序乱停
放的车辆。停车方式可以做改进，
比如将停车由“靠边停”改为“倾斜
停放”，能够释放更多的停车空间。

其次，开发小区外部空间。小
区内停车范围有限，可以考虑下
小区附近的路边或者交通死角。
在不影响其他车辆出行的情况
下，可以适当开辟出一些停车位。

再次，业主、店铺相互协调解
决停车难题。一般来说，小区是夜
间遭遇停车难题，小区周围总少
不了店铺、超市等，夜晚正好停止
营业。可以充分利用这个时间差，
小区业主可以和店铺老板协议
好，将车辆停到超市的停车位上。
这样既能够解决小区停车难题，
又能够为店铺增加些额外收益。

停车难题并非无解之题，当
然解决也不是一朝一夕的事情，
从细节上着手，在保证文明停车
的同时，挖掘停车资源，才能让更
多车辆有地可停。
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车辆与车位的供需矛盾日益尖锐，很多人认为停车难题无解。其实难
题未必就是死结，虽说车满为患是不争事实，但还不至于到了无地停车的
地步，关键是要合理调整和统一规划。

微博评报

回应《酒有馊味？原是沃尔玛售
假》

@孙贤明：看来也不能迷信
大超市的信誉和产品质量，我们
要擦亮火眼金睛，仔细辨别商品
真假。

回应《没工作也能“享受”公积
金？》

@网友：这就是钻了法律的
空子，既然现在暴露出来了，相
关部门就应该赶紧的采取措施，
亡羊补牢，为时不晚。
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